

令和4年度 寄附者の皆様からのメッセージ

- ・避難民の受け入れ活動を応援しています。
- ・応援しています。
- ・ウクライナ人道支援に真っ先に手を差し伸べた別府市長に感動。心ばかりですが私も応援いたします。
- ・今後も大分県を代表する取り組みを期待しております。
- ・これから別府に旅行します。伺うのを楽しみにしています。
- ・ウクライナに平和が訪れることを祈念しています。
- ・コロナ禍でなかなか行けませんが大好きな街。また行きたいです。
- ・頑張ってください
- ・コロナ禍で観光業が大打撃を受けている故郷の別府市に少しでも貢献したく、微力ながらサポートさせていただきます！
- ・別府市出身の犬ともがいます。いつも別府の話をされていて、応援しています。わたしも応援しています。
- ・頑張ってください。
- ・久しぶりに別府に訪れる予定です。とても楽しみにしております！
- ・別府の町が好きで年に1回は訪問しています。
蘭王たまごも大分の知人にご紹介頂きました。
お礼の品につきまして以前のように到着日を指定出来ることを希望します。
- ・この夏、別府に移住します。市長の Facebook で、ウクライナから避難された方々への支援について知り、誇りに感じました。少しですが、お役立てください。
- ・ウクライナの方々への応援に共感します。これからも個々人が参加できる仕組みをお願いします。

- ・一日も早くウクライナに平和になることを祈っています。
- ・ウクライナから逃げてきた人達が、一日も早く精神状態が落ち着き、生きる意欲を持ち、世界平和の為の一步を踏み出せる事を願っております。
- ・コロナで厳しい状況になっているかと思いますが頑張ってください。応援しています。
- ・両親が大分で応援しています。
- ・大分県別府市は良質な温泉で、温泉に入りに時々行っています。また豊後牛やお魚も美味しいので、食事を楽しめて、そんな別府市を応援したいと思います。
- ・お湯、食、町の雰囲気がとても好きです。
- ・国内観光、インバウンドが早く復活することを祈念します。
- ・ふるさと納税宿泊ギフト券 30000 円分×2 お願いします
- ・別府大好きです。ウクライナを応援してるとこも大好きです。おばあちゃんが別府に住んでました。
- ・連休に旅行します。楽しみにしております。別府は3回目。温泉が素晴らしいです。
- ・別府市の活性化を願っています。
- ・北九州出身ですが、甥が住んでいます。友人も多数。ですので応援しています。
- ・別府市は美味しいものが豊富にあり、頑張れ別府
- ・御陰様で先日別府八湯温泉ありがとうございました。ありがとうございました。
- ・別府は温泉と食べ物が最高です。
- ・別府は本当に面白い街だと思います。ゆったり出来る街になってほしいです
- ・今後もよろしくお願いします。
- ・引き続きウクライナの皆様へのご支援をお願いいたします

- ・別府温泉が大好きです。より発展するように頑張ってください。
- ・別府温泉が大好きです。頑張ってください。
- ・観光事業、頑張ってください
- ・バンラデシュのチキンカレー、復活感謝です！いちど掲載無くなりショックでした。こちらを食べに夏休みに別府に行くつもりです！
- ・大分県内出身者です。素晴らしい自然環境と豊かに共存していける別府を遠方より応援しています。ブルーラグーン構想ももちろん素晴らしいですが、水着で楽しめる施設、すでに杉の井パレスにありますが、屋外にて水着で皆でゆっくりと過ごせる“数種（足湯や温度、深さ違い）の湯が楽しめる”類似の日帰り施設が他にもあって良いと思います。浦安万華鏡を利用して、別府の泉質だったらもっと最高だなど思い馳せた次第です。”
- ・別府温泉??大好きです
- ・水虫に悩んでおり なかなか全国から見つけにくい中 唯一ありました ありがとうございます
- ・子供が沢山育てられる環境を作って下さい。
- ・色々大変な状況ですが、そちらに観光に行ける日を楽しみにしています
- ・歴史や自然科学、日本文学を充実させた素敵な図書館を作ってくださいるように願っています。今度もますますの街の発展と、皆様のご健康を祈っております。いつか温泉でゆっくりできる旅行に伺いたいと思います。
- ・別府市頑張れー
- ・遠方に住んでいますが、私の故郷を少しでも応援したいと思い、微力ながらサポートさせていただきます。再び多くの観光客で賑わう別府の街づくりに役立てて頂ければ幸いです。
- ・コロナに負けず頑張りましょう！
- ・新婚旅行で伺いました。素敵なところでしたので、応援させていただきます。
- ・別府の美しい自然を維持しながら成熟した街、観光地であり続けるよう願っています。

- ・別府の温泉が好きです 頑張ってください
- ・豊かな自然の中を大切にしてください。
- ・別大マラソンでお世話になりました！
- ・頑張ってください
- ・コロナに負けず頑張ってください。
- ・自分の住んでいる高松市が別府市だったらいいと思うことがよくあります。温泉好きです。
- ・家族みんな別府が大好きです。コロナで大変かと思いますが応援しています。
- ・別府大学にて学んでました。 別府市の発展に貢献させてもらえて嬉しいです。
- ・景観を保ち、リゾートとしての魅力を高めてください
- ・数年前に行った際、別府駅近くの商店街が寂しい感じなのが残念でした。元気な町が復活することを願っています
- ・別府は資源の宝庫です！
- ・コロナが終わったら遊びに行きます
- ・コロナがおさまったら大分に行きたいです！
- ・別府市出身で毎年ふるさと納税しています。 これからも魅力的な故郷発信してください。応援しています。
- ・温泉むすめ別府環綺のファンです！
- ・先日はじめて旅行で訪れました。地獄めぐりがとても楽しく、こちらの醤油は主人がはまってしまい、商品ほしさもありますが、寄付させていただきます。
- ・台風の影響大変ですが、頑張っていきましょう！
- ・JCI 日本の青年会議所 全国大会で中島土会頭に告ぐ。 おおいたに いっちょるけん（笑）

- ・さらなる繁栄をお祈り申し上げます。
- ・世界から学生を受け入れてくれてありがとう。
- ・別府温泉好きです。応援しています。
- ・渡米前最後の旅行に別府を選びました！！もう何度も訪れている大好きな街です！！
- ・広島県広島市在住の 58 歳の男の子です。広島は被爆市です。祖父母は被爆者、父親に関してはかろうじて一命は取り留めたものの爆心地近くにて被爆しました。(3 人とも故人) 私はその子孫として今は母(89 歳)、家内、子、孫(3 人)と暮らしています。私が物心ついた以前から祖父母、父は原爆手帳を持っておりよく別府に温泉療養(本当は心的療養が主だったと思います)に通っていました。その私が物心ついた時には毎年、広別汽船で別府に連れていってもらいました。各温泉郷はもちろん、地獄めぐり、ラクテンチなど楽しい地として思い出に強く残っています。今年、小学 6 年生の男の子の孫、小学 4 年生女の子、家内と私の 4 人で別府へお邪魔しました。ラクテンチへは足を運ばせませんでした。地獄めぐり、うみたまご、とり天発祥の東洋軒と満喫し、泊まりはジュークボックスが印象深いホテルニュー松美さんにお世話になりました。楽しかったです。世相時代は確実に変わるものですが、人の思い出は時間で変わるものとは思いません。孫たちはまた別府(特にホテルニュー松美)に行きたいと喜んでいて、また是非とも孫たちと伺います。こころばかりの金額ですがいつまでも別府市が別府市としてご繁栄されますよう祈念をこめてふるさと納税させていただきます。
- ・一度だけですが、そちらに行ったことがあり本当にいいところだと思いました。機会があればまた行きたいです。
- ・いつか温泉に行きたいと思っています！
- ・何度も訪れた別府温泉に再び訪れる日を楽しみにしています。
- ・ふるさと別府市の観光都市の街づくりに微力ながら応援させていただきます。観光客の方々が浴衣で散歩する、そんな懐かしい景色を次の世代に繋げていただければ幸いです。”
- ・別府の温泉、大好きです。
- ・頑張ってください。
- ・頑張ってください。

- ・頑張ってください。
- ・日本の誇り別府温泉にいつまでも活力を！
- ・別府温泉の観光楽しかったです。ふるさと納税のお金で別府市の発展に使ってください
- ・国内外から益々魅力ある都市になってくれることを期待しています。
- ・別府頑張って
- ・レトロモダンな別府をさらに洗練させて魅力をアップさせて世界に発信してください！ 応援しています
- ・頑張ってください。
- ・素晴らしい街温泉文化が続いていきますように
- ・別府にまた行きたいです。
- ・温泉の文化が長く続けられるように頑張ってください！
- ・より良い市にして欲しいです
- ・良い町にしてください
- ・応援しています！！！！
- ・地域活性化頑張って下さい
- ・別府の温泉資源を有効に活かして下さい。
- ・息子が東京から APU に進学しましたが、なかなか自炊も慣れないようです。同じ別府市内のお店からおいしい食事を届けることができるのは、親としても大変有難いです。
- ・別府の温泉は最高です。これからもずっと応援しています！
- ・12月26日に伺います。楽しみです。

- ・温泉に行ける日を楽しみにしています。より素敵な街をつくってってください。陰ながら応援しております。
- ・いつも利用させていただいています。別府が、世界の温泉観光地として、九州を牽引するようなまちになることを願っていますので、引き続き魅力あるまちづくり期待しています。
- ・博多の福男世界の郷は温泉都市 別府を大応援しています。
- ・博多の福男世界の郷 温泉都市別府市を大応援しています。
- ・温泉を可能な限り維持してほしいです。
- ・温泉も街並みもとても素敵なので、これからもっと美しくなるように頑張ってください！！
- ・いつか行ってみたいと楽しみにしています。これからも素敵な特産品の生産を続けてください。応援しています。
- ・去年も買いました♪とても良かったので今後も宜しくお願いします。
- ・関東に住んでますが、毎年訪問しています。頑張ってください。
- ・南極から、別府市の発展を願っています！
- ・南極から、新図書館に期待しています！
- ・南極から、別府市の発展を祈っています！
- ・南極から、別府市の発展を祈っております！
- ・観光でよく行きます。温泉と食、そして自然が大好きです。
- ・温泉大好きです
- ・お陰様で九州、別府88湯巡り達成できました。この補助券は今後も 続けてくださいね。毎年利用させていただきますので。
- ・以前別府温泉でとても癒されました。また行きたいです。

- ・別府温泉は本当に楽しい所です。日本の文化を守る為、別府の湯が後世に残る様に頑張ってください。
- ・がんばれ別府市！
- ・なかなか帰省出来ませんが、いつも別府の成長が楽しみです！
- ・自然も温泉もとても良いところだと思います。また訪れたいです。
- ・機会をみて、温泉旅行へ出掛けたいです。
- ・魅力的な土地です！
- ・温泉地の応援を希望します。
- ・大分市に単身赴任していきまして、毎週別府に行っています。美味しい食べ物屋さんあり、いい温泉あり、いいゴルフ場あり、別府が大好きになりました！いずれ、移住もしたいと思っています！
- ・APU を応援しています。日本そしてアジア太平洋地域を背負って立つ若者を育ててください。
- ・新型コロナウイルス感染症の拡大に負けず、粘り強く頑張ってください。
- ・頑張ってください。
- ・今年も行橋別府 100 キロウオークへ参加させていただき、ゴール後は別府の温泉を満喫しました。お世話になりました。大会のますますのご発展を期待しています。
- ・地元が近いこともあり寄付いたします。応援しております。
- ・別府市をますます魅力ある街にしてください。
- ・気軽に利用できる観光温泉都市を目指してください
- ・地域活性化頑張ってください
- ・温泉入って、アイスを食べた思い出が忘れられません。また遊びに行きたいです。
- ・これまで訪れたことがありませんが、これを機会に訪れてみたいと思います！

- ・昭和の懐かしいたぬきのケーキ探していました。いつか大分に行ってみたいので観光を発展を期待しています。
- ・初めてふるさと納税を致します。僅かばかりの金額で本当に申し訳ない限りですが、別府市の魅力を活かす事業に役立てて下さい。
- ・些少の寄付ですがウクライナ難民支援の為活用願います。
- ・温泉のバリアフリー応援しています
- ・温泉文化のため頑張ってください。
- ・別府市の発展のためにご使用ください
- ・とても良い
- ・別府温泉に行ってみたいので、観光に活かして欲しいです。
- ・情緒ある素敵な街並みなので、歴史を維持する費用に利用いただきたい。
- ・まだまだコロナの影響やご対応で大変ですが頑張ってください！
- ・大変な時期ですが頑張ってください！
- ・別府競輪を盛り上げてください
- ・今年の秋に夫婦でおとずれました。素晴らしい体験でした。またいつか行きたいと思います。
- ・少しですがお力になればと思います
- ・温泉の街、別府！
- ・別府には年4~5回くらい宿泊に行っています。お湯が色々種類があって楽しみです、昔ながらのレトロな雰囲気が残っているのも気に入っています。大変とは思いますがレトロな雰囲気を残してください。
- ・HAAを愛用しています。

- ・子どもの頃 2 年半住んでた事があります。安く温泉に入れた事をしっかり覚えてます。コロナが落ち着いたら 40 年ぶりに遊びに行きたいと思ってます。通った小学校は無くなってしまったみたいだけど進化した街、楽しみにしています。魅力的は別府市を続けて下さい。
- ・魅力ある温泉街を整備して下さい。
- ・いつか訪問したいです。
- ・地元のことをいつでも想っています。友人やその子供たちにとって住みやすい街でありますよう「。
- ・別府の温泉はやはり日本一だと想います！これからも何回も訪れたいと思います。
- ・車椅子の人でも観光ができるようにバリアフリーに力を入れてください。特に宿泊施設は名前だけのバリアフリールームがほとんどで困っています。
- ・応援しております！
- ・いつも出張で訪問させてもらっています。 これからも宜しくお願いします。
- ・子供が APU に入学したため、別府市を応援したいと思い、はじめてふるさと納税します。 別府市のますますの発展を応援しております。
- ・温泉大好きです。また訪れたいです。
- ・子どもたちが 21 世紀を逞しく生き抜く力を育てるために活用してください！
- ・別府温泉には行ったことがないので、伺うのを楽しみにしています！
- ・応援してます
- ・別府市の竹細工が好きで愛用しています。年々製品を扱う昔からの店がなくなって寂しいです。なんとかして残して欲しいと思います。
- ・いつもありがとうございます。宿泊券、何回か利用させて頂きました。もっと対応ホテルが増えると嬉しいです。
- ・毎年、温泉に入りに行くことを楽しみにしています。

- ・毎年、別府が好きで、応援しています。やはり別府と言えば観光。もっと観光に力を入れて頑張ってください。
- ・またゆっくり温泉に行きたいです、
- ・魅力的な街をいつまでも維持してください!
- ・別府駅には年に3回程おじゃましています。鉄輪温泉の雰囲気大好きで、あの路地裏を大事にして欲しいです
- ・昨年に続き寄付をさせていただきます。皆さまのお役に立てれば幸いです。
- ・昨年初めて返礼品として頂いて、とても美味しかったのでリピートです。別府市の返礼品は魅力的なものがいっぱいですね。
- ・頑張ってください。
- ・別府温泉に行った時買いました。とても美味しかったので選ばさせていただきました。
- ・観光都市として今後も期待しています。
- ・よろしく願いいたします、応援させていただきます!
- ・母の実家が別府です。親族もたくさんいるため、いつも応援しています。
- ・素敵な別府の心優しい皆様たちを応援しています。
- ・別府市の皆さんを応援しています!
- ・温泉大好きで別府温泉にも何度か行ってます。頑張ってください。
- ・古くからの文化と現代文化を融合させたアートの街というところに惹かれました。応援しています。
- ・旅行に行ってみたいです。
- ・自然と食と温泉の豊かな別府が大好きです。発展をお祈りします。
- ・先月、別府へ旅行に行きました。とても楽しく妻も喜んでいました。ゆずこしょう醤油を買って食べた

らスゴク美味しかったです。また温泉入りに行きたいと思ってます。

- ・旅行行けるのを楽しみにしています。
- ・地域活性化の一助になれば幸いです。
- ・昨年寄付して送って頂いたバングラディッシュのカレーが美味しかったので、今回も寄付致します。寄付金がお役に立てば幸いです。
- ・ベトナム料理店が作る【ネパール大分冠地鶏カレー】の興味を惹かれて、寄付致します。寄付金がお役に立てば幸いです。
- ・「大分冠地鶏フォーと冠地鶏トマトフォー」が興味を引いたので寄付します。寄付金がお役に立てば幸いです。
- ・別府の温泉最高です！！
- ・毎年お風呂を頂いております。益々の発展、そして変化を楽しみにしております。
- ・別府市はとても魅力的な観光地だと思います。私は大分市内に住んでますが、別大国道を通過して15分くらいで行けるので、年一別府のホテルに慰労で泊まるようにしています。なので、この宿泊補助券はとても役に立ちます。ただ、できれば、宿泊だけでなくホテルなどでの飲食でもOKにさせていただけるともっと使い道が広がっていいです。国道沿いの一等地に廃墟になったホテルがありますが、ぜひ、市も協力してなんとかしてあげてください。もったいないです。これからもますますの別府のご発展楽しみにしています。
- ・また別府に参ります。別府が大好きです。
- ・よく温泉に宿泊させてもらっています。 コロナで大変ですが、頑張ってください。
- ・APU 卒業生です！ 別府は私の故郷です。 また遊びに行きます！
- ・ウエルネス事業期待しています
- ・おんせん県 No.1 を引っ張る大車輪の活躍を湯の街別府からお願い致します。
- ・温泉最高です

- ・大分は亡くなった父が単身赴任したことがあった土地です。姫島に連れて行ってくれた思い出があり、寄付させていただきます。その時も連れてってもらっていたクルマエビおいしかったです。
- ・別府竹細工の大ファンで、ザルや籠を 20 年来愛用しています。これからも日常使いを続けます。
- ・日本一の温泉の町にしてください！！
- ・地域振興にお役立てください。
- ・行きたい温泉??No.1 です
- ・とても美味しいので、家族であつという間に食べてしまいました。リピートしました。
- ・年老いた義母がお世話になっております。
- ・温泉が大好きで、別府へはよく行きます。応援しています。
- ・湯の町別府、応援します！
- ・マークパンサーさんと KEIKO さんのおかげで大分に行きたい気持ちが高まりました。
- ・観光事業頑張って下さい。
- ・頑張って下さい
- ・温泉めぐり楽しみです
- ・別府が大好きで毎冬行ってます。まちづくりに役立ててください
- ・元別府鶴見丘高校出身の者です。友人 E.T の働く地元別府を応援しています！
- ・別府温泉行ってみたいので、これからも応援しています！
- ・温泉町、日本一位になってください！！ 応援しています！！
- ・観光事業頑張って下さい。
- ・観光に携わる人材育成の施策

- ・安心安全な食料は日本の宝物です。大切に守って頂きありがとうございます。
- ・家族の観光旅行で何度か行ったことがあります。温泉が町中であってすごく楽しく過ごせました。コロナ渦でなかなか行けませんが、収束すれば行きたいと思っています。
- ・おんせん県別府市！がんばれー
- ・ふるさと納税頑張ってください！
- ・日本一位の温泉の町でもっと有名になってください、期待しています。
- ・ふるさと納税頑張ってください。
- ・ふるさと納税頑張ってください。
- ・温泉大好きです。応援しております。
- ・なるべく子育て支援、初等中等教育、若い方の障害者支援などにご活用いただけることを期待しています。
- ・応援しています。
- ・別府温泉へ行くのを楽しみにしています。
- ・大分の温泉大好きです。頑張ってください。
- ・大分の温泉大好きです！今年も行きたいです！
- ・現在は関東在住ですが、18歳まで別府に住んでいました！実家も別府にあります。別府のまちが大好きです！
- ・別府に旅行に行きたいと楽しみにしています！
- ・今度是非家族で温泉に行きたいです。
- ・観光などの取り組み、頑張ってください。

- ・別府は前から温泉豊富な街で、ちょくちょく訪れています。ここしばらくはコロナ禍もあって少し遠ざかっていましたが、このクーポン購入を機にまた通い始めたいと思います。
- ・昨日一昨日2日間、別府のお客さまとお会いして、別府を応援したくなりました。別府の温泉は好きなので、湯治サウナ作ってほしいです。
- ・旅行で行きたいです。魅力的なまちづくり応援しています！
- ・新しい温泉ツーリズムの創造に期待しております。
- ・これからも日本を代表する温泉地として観光振興に頑張ってください。
- ・いつか家族で温泉に行きたいと思っています！それまでは寄付にて応援させていただきます。
- ・大分素敵です！
- ・別府の温泉が大好きです。応援しています。
- ・大分の佐賀関に先祖代々のお墓があり、毎年、2回、息子とお墓参りに帰省しています。本籍はあえて、別府にしているほど、大好きです！
- ・毎年数回別府でリフレッシュさせてもらっています！コンパクトながら温泉、食、ブルーバード劇場？と大好きなものが詰まった第二のふるさとです。駅前や鉄輪が寂しい感じなので活気づけばいいなと願っています。街づくりは難しいことがたくさんあるとは思いますが、若い人や出直したい人たちがイキイキと過ごせる場であって欲しいと思います。
- ・応援しています！
- ・頑張ってください！伝統の竹細工の発展、応援致します！
- ・今年、別府への旅行を考えていたので、凄くうれしいです。ありがとうございました。
- ・頑張ってください
- ・より良い街にされて下さい。
- ・いつも別府の温泉に行くのを楽しみにしています。近頃温泉の枯渇が問題になっていますが、大切な環境に配慮し 持続可能な温泉施設として頑張ってください。

- ・初めて寄付させていただきます。別府市に是非行ってみたいです。つげブラシを使うのを楽しみにしています！
- ・温泉が大好きで度々訪れています。食べ物も美味しく、一度住んでみたいと思っています。魅力ある街づくりに少しでも貢献できたらと思います。
- ・軟膏をテレビで拝見し興味を持ったから。
- ・コロナ禍で大変ですが、頑張りましょう！
- ・「寄付金の希望使い道」に その他市長が特に必要と認める事業 とありますが、ウクライナへ寄付をしていただくようお願いいたします。
- ・観光客で溢れる別府にしてください！
- ・私の地元、別府市の将来を担う子どもたちの成長のために、微力ながら応援させてください！
- ・別府温泉には遠くて行けませんが、湯ノ花なら楽しめます